



Dr. med. Ron Nicholas Hille
Facharzt FMH Kardiologie & Allgemeine Innere Medizin
Cardiance Clinic
Zentrum Staldenbach 5/7
8808 Pfäffikon
Tel. 052 303 47 47
r.hille@cardiance.com
www.cardiance.com

Was ist dran an der angeblichen «Cholesterinlüge»?

Herz-Kreislaufkrankungen, insbesondere Herzinfarkt und Folgeerkrankungen, gehören immer noch zu den häufigsten Todesursachen in der Schweiz. Ursache ist in der Regel eine Arteriosklerose, auch Gefässverkalkung genannt. Für die Entwicklung einer solchen Arteriosklerose wurden diverse Risikofaktoren erkannt: Neben Bluthochdruck, Diabetes mellitus, Tabakkonsum und einer erblichen Vorbelastung gehören dazu auch erhöhte Cholesterinwerte (Hypercholesterinämie). Immer wieder erfährt man jedoch in gewissen Medien, dass die medikamentöse Behandlung der Hypercholesterinämie mit sogenannten Statinen eine Erfindung der Pharmaindustrie, unnötig und sogar gefährlich sei. Auch wird in den gleichen Medien behauptet, dass erhöhte Cholesterinwerte gar nicht schädlich für den Organismus sind.

Solche Äusserungen über eine angebliche «Cholesterinlüge» sind schwerwiegend. Sie können dazu führen, dass Herzkreislauf-Patienten wichtige Medikamente absetzen und sich somit einem unnötig erhöhten Risiko für einen Herzinfarkt oder erneuten Herzeingriff aussetzen.

Es ist wichtig zu verstehen, wozu unser Körper Cholesterin benötigt und welche Gefahren nach aktueller Lehrmeinung mit erhöhten Cholesterinwerten verbunden sind.

Wir laden Sie gern zu einem aufklärenden Vortrag über dieses spannende und kontroverse Thema am Donnerstag, 07.02.19 um 18.30 Uhr in die Cardiance Clinic in Pfäffikon ein.